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「環境先進都市」は、
機会あるごとに訴え
てきました。４年の間
に、６分別が定着し、
まずは、循環型都市に
向け、一歩前進。東灘
の下水汚泥を利用し
た自動車用燃料ガス
など、先進事例を今後
もっと増やすべき。 

中小企業向けの３次
元 CAD 講習など、徐々
にではありますが、取
り組まれています。で
も、IT 化や普及に向け
た施策に関してはま
だまだこれから。 

とにかく「働く場」の
ある社会が本当に強
い社会と、中高年・高
齢者の就職サポート
に力を入れてほしい
と訴えてきました。高
齢化社会、元気な間は
年金収入にプラスで
きるような雇用の機
会と場を広げる施策
が求められています。

議員になってからは、当然ですが全く新しい分野のことばかり。と
まどいながらも４年間、なんとか勉強して、いろいろと見てきた経験
を、今度は、ぜひ、次の神戸を創っていくために、活かしていきたい
と思っています。 

 

 

   
 
 
 
  

神戸市は２万人保育
の実現など、子育てに
は力を入れています
が、まだまだ仕事と子
育ての両立は大変で
す。病後時保育などの
保育サービスや学童
保育など今後も、もっ
と充実させていくと
共に、子育てサークル
や一時保育にも力を
入れていくことで、子
育ての悩みを解消し、
お母さんを孤独にし
ない施策が大事です。

今後はボランティア
活動が発展したNPOを
増やして充実させて
いくことが必要です。

残念ながら、メンタル
ヘルスについては、力
を入れているとは思
えません。たくさんの
人が心の病で苦しむ
中、相談体制をもっと
充実できないか、考え
ていきたいです。 

趣味に書いていること、今はあまり実行できていないですね。。旅行
は、後援会旅行をいろいろ企画して楽しませてもらっています。昨年、
入院してから、お酒はやめています。街歩きが好きな女性の感覚は忘
れちゃいけない、という理由をつけて雑貨の買い物を楽しんでいます。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


